
	
	
	
Cannabis:	Barra	(Villa	Maraini),	'evoluzione	in	opinione	pubblica,	
è	solo	questione	di	tempo'	
	

''Basta	con	decisioni	su	vita	civile	prese	da	Tribunali,	parlamento	se	ne	occupi''	
	
''Mi	aspettavo	questa	bocciatura.	La	cosa	non	mi	turba,	il	mio	modello	di	società	è	quella	in	cui	
i	giovani	studiano,	fanno	sport,	si	iscrivono	alla	Croce	rossa,	non	è	il	modello	di	quelli	che	si	
fanno	le	canne	o	si	rincoglioniscono.	Detto	questo	bisogna	prendere	atto	che	c'è	stata	una	
evoluzione	nell'opinione	pubblica	sulla	cannabis:	l'opinione	pubblica	non	considera	fumare	le	
canne	come	un	comportamento	talmente	trasgressivo	da	essere	ostacolato	dal	resto	della	
società.	E'	un	dato	di	fatto	di	cui	bisogna	tenere	conto,	è	solo	una	questione	di	tempo.	In	ogni	
caso	bisogna	piantarla	che	le	grandi	decisioni	che	riguardano	la	convivenza	civile	le	debbano	
prendere	i	tribunali	o	per	via	giudiziaria,	in	un	paese	democratico	c'è	un	parlamento	che	si	
deve	occupare	anche	di	queste	cose''.	Lo	dice	all'Adnkronos	Massimo	Barra	fondatore	di	Villa	
Maraini-Cri,	struttura	per	le	dipendenze	patologiche,	commentando	la	bocciatura	da	parte	
della	Corte	costituzionale	del	quesito	referendario	sulla	cannabis.	
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